

Hettich propone un mundo que se desliza sin barreras ni obstáculos

La tecnología inteligente para muebles es la bandera de esta firma alemana, que también desde Gipuzkoa lleva a la geografía española lo último en herrajes para todo tipo de piezas que harán la vida más fácil en casa y en el trabajo.



Ser fundamental e invisible a la vez suena inquietante y paradójico, pero es en realidad la filosofía de una marca familiar que nació hace más de un siglo. En este tiempo, el catálogo de Hettich se ha ampliado manteniendo su fidelidad a cuatro valores: calidad, innovación, cercanía al cliente y fiabilidad, una guía con la que año tras año presentan nuevos herrajes con los que dotar a los muebles y tecnología del hogar de una mayor ergonomía que responda a las necesidades de sus clientes. La experiencia es un grado, como también lo es el diálogo constante que la firma mantiene con sus clientes. Sólo con

ellos creen posible la mejora y la garantía de que los muebles puedan ir un paso más allá en seguridad y comodidad. Esto se lleva a cabo gracias a los esfuerzos que desarrollan específicamente en bisagras y correderas. El resultado son sistemas para cajones, puertas o incluso para sofás y camas, que se alían para que todo en el hogar sea ligero y se deslice con suavidad, un lujo cotidiano con el que el día a día no se tope con obstáculos.

Las infinitas posibilidades de las puertas correderas

Para la marca germana, las puertas correderas en muebles o

como elemento separador en el interior de los mismos son fundamentales para los espacios contemporáneos por dos motivos. Por un lado, pueden adaptarse a las necesidades de diseño de cada tipo de hogar u oficina y, por otro, de cara al interiorismo, para el que Hettich dispone de un excelente aprovechamiento de espacio, así como un acceso ergonómico y sin barreras, motivo por el que el lema de la firma no podía ser otro que “deslizar encanta”.

El abanico de sistemas que presenta es tan amplio como las opciones de materiales y tamaños para las puertas que abren y cierran los recovecos

Hettich cree en unas puertas de acceso ergonómico y sin barreras, motivo por el que su lema es “Deslizar encanta”

de nuestro hogar. Además, todas las alternativas cuentan con el valor añadido de Silent System, un cierre amortiguado opcional. En este catálogo destacan nombres propios como Easys, que permite la apertura de puertas de muebles pesados sin apenas esfuerzo. Con un pequeño empujón, se activa este sistema electromecánico, que abre la puerta sin encontrar apenas resistencia. De este modo, el usuario mantiene el control del ciclo de apertura en todo momento. Otro sistema de puerta corredera es aquel que incluye los herrajes Vertico. Con un sencillo movimiento de muñeca, estos se abren y cierran las dos puertas del armario u otro mueble en direcciones opuestas de forma sincronizada. Aquí el manejo se da la mano con una sofisticación de diseño superior, y puede utilizarse tanto en montajes solapados como arremetidos, y tanto en sistemas verticales como horizontales.

En cuanto a las puertas plegables, las múltiples opciones de Hettich para cada usuario se basan en realidad en una única técnica, unos herrajes que fascinan por su libertad de movimiento. De nuevo pensados para cualquier tipo de puerta en cuanto a tamaño, material y peso, esta opción demuestra que hay una alternativa para cada tipo de espacio, y que en ningún caso esto debe ir reñido con encontrar una solución fiable y que apele al diseño de última generación.

Uno de los mayores orgullos de la firma es su InLine XL, el sistema de puertas correderas Premium para puertas enrasadas. Esta gama garantiza la máxima libertad de diseño, en particular con un foco hacia la aplicación de tiradores. Para una mayor flexibilidad de producto, existe la posibilidad de realizar frentes sin tiradores, ya que estas puertas correderas se abren desde el canto exterior de la puerta.

Nuevos ángulos para un nuevo almacenaje

El continuo perfeccionamiento del sistema de cajones ArciTech y de la bisagra Sensys dan la clave del futuro de Hettich, una mirada que siempre busca la solución en su forma más atractiva. Esto ha sido avalado con el premio iF Product Design Award 2014 en el caso de ArciTech, que ha convencido particularmente con Push to open Silent. En esta gama, los cajones se abren con un amplio recorrido y se cierran suavemente con amortiguación empleando un innovador sistema íntegramente mecánico.

Otra de las novedades de Hettich es la gama de bisagras Sensys, donde destacan los modelos de gran ángulo de apertura y el de grandes espesores, ambos también premiados con el iF Product Design Award 2014. A estos modelos acompaña la opción sin amortiguación integrada, que permite una diferenciación manteniendo el mismo

En España se ha desarrollado íntegramente Legadrive, una columna telescópica que adapta la altura de la encimera de trabajo

aspecto de bisagra. Además, también existe la bisagra Sensys sin cierre automático. En este caso, esta modalidad cuenta con frentes sin tirador para la función Push to open, sin duda una de las maneras más sofisticadas de abrir un cajón.

Por otro lado, la guía Quadro es sinónimo de un aspecto elegante y un idóneo funcionamiento pensada para cajones de madera. Gracias a una ampliación del programa con un ajuste de frentes 4-D, Hettich ha completado su mimado programa Quadro, con una lograda alineación de fugas que garantiza la máxima libertad a la hora de diseñar los muebles.

Una oficina con las comodidades del hogar

Una vez descubiertas y probadas las ventajas de los sistemas Hettich, resulta difícil mantener sistemas menos desarrollados en el sector profesional, donde las necesidades de apertura



fabricantes

para muebles pueden ser igual o mayores que en el hogar. Por ello, la empresa que creó Karl Hettich no es menos efectiva en el terreno de la oficina.

Con los componentes de sistema del programa Sistema Top 2000, en negro y acabado en aluminio, Hettich ha conseguido una personalidad propia en cuanto a la organización en cajoneras. Así, su concepto Plataforma se ha ampliado con el sistema de cajones flexible SysTech.

Por otro lado, el programa de cajones líder del mercado Sistema Top 2000 presenta ahora numerosas mejoras, particularmente el ajuste de frente bidimensional y el ajuste de inclinación en frentes elevados. Para más inri, el autocierre con amortiguación ampliada aumenta el confort y la calidad del mueble. La base sigue siendo el acreditado concepto Plataforma, que ofrece hoy todavía más posibilidades de configuración al cliente.

Además, como resultado de

la combinación de distintas investigaciones, las cajoneras altas estacionarias Big Org@ Tower están disponibles en dos versiones: con el sistema de cajones Systema Top 2000 o como cajón de madera con correderas Quadro de elevada capacidad de carga y organización interior individual.

De Alemania a Gipuzkoa para un servicio integral

Con dos almacenes que ocupan 10.000 m², la filial española de la empresa opera desde Euskadi para ofrecer todos los segmentos de herrajes de la firma, un extenso catálogo que comparte protagonismo con un departamento de I+D+i. Además, es en nuestra geografía donde se ha desarrollado íntegramente Legadrive, una columna telescópica que desplaza la encimera de trabajo a la altura necesaria para adaptarse a los deseos del usuario. Se trata de una solución electromecánica robusta, de máxima



Todas las alternativas cuentan con el valor añadido de Silent System, un cierre amortiguado opcional



estabilidad y personalizable, desarrollada en conjunción con los colegas alemanes.

Así funciona esta empresa internacional, un modo de trabajo con el que ha conseguido llegar a los estándares internacionales como ISO9001 de Calidad y EMAS de Medioambiente. En cuanto a Seguridad y Salud Laboral, trabajan bajo la filosofía de Safety Excellence del Grupo Hettich. Con esta promesa muestran de manera habitual lo último de sus creaciones en ferias de todo el mundo, como recientemente en Holz Handwerk 2014 –celebrada en Nuremberg– o en abril en Milán, en el marco del Eurocucina ‘Salone del Mobile’. Su presencia es siempre garantía de diseño e innovación, nacidos como fruto de unas barreras que se deslizan o se abren con ligeros toques para hacer más cómoda la vida del usuario. ■